



## Debates electorales

La democracia no es el silencio. Ni la ignorancia. Es la capacidad de escuchar proyectos de tus adversarios y defender los tuyos.

Nuestro COAM no puede seguir ciego a las estrategias que los grupos políticos tienen para el futuro de la arquitectura y el urbanismo de nuestra ciudad y nuestra comunidad.

Los arquitectos queremos que el COAM sea un lugar dónde se debata y se conozcan los proyectos que desde la política se van a proponer, para hacer que nuestra profesión y su trabajo tengan la relevancia que alguna vez dejamos de tener. No podemos ser meros espectadores del declive de una ciudad que ahora es pasto de privatizaciones y de un paisaje urbano en el que no contamos para nada.

La actual Junta de Gobierno está obligada a promover estos debates como ocurrió en las pasadas elecciones, con la presencia de los líderes de los principales grupos políticos.

Nuestra propuesta de debate debería incluir los temas siguientes:

### PREGUNTAS A LOS CANDIDATOS

- ¿Cómo ve Madrid hoy?
- ¿Hacia dónde cree que va Madrid?
- ¿Hacia dónde debería ir?
- ¿Qué podemos hacer para conseguir un Madrid mejor?
- ¿Qué influencia tiene la arquitectura y el diseño del espacio público y el urbanismo en una mejor calidad de vida?

### TEMAS

1. El derecho a la vivienda.
2. El espacio público y la accesibilidad
3. La Arquitectura pública.
4. Movilidad.
5. Sostenibilidad y Cambio Climático.
6. Patrimonio arquitectónico y natural.
7. Economía y competitividad.
8. La ciudad del futuro. (sólo para debate Ayuntamiento).
9. Plan Estratégico Regional. (sólo para debate CAM).

¿Lo hará nuestra Junta de Gobierno?

¿O seguiremos viendo un desfile de políticos de una sola ideología en vez de dar voz a las diferentes sensibilidades?

Ya veremos...

**[Puedes encontrar estas y otras propuestas en !\[\]\(1f56542a42e2413e44a2b2023033aa2e\_img.jpg\) @nexocoam](#)**  
**[donde también puedes dejarnos tu opinión.](#)**